

Bicicleta infantil Smart-Trike Dream Touch Steering

La depreciación es débil. Si todavía hay algo de capacidad de absorción de impactos en la rueda delantera, entonces en la parte trasera, en este sentido, todo es muy triste. El problema se agrava por el hecho de que las ruedas son pequeñas para la gomaespuma. Entonces, en una superficie mala, el temblor resulta desagradable.

En cuanto a las desventajas, probablemente notar una visera completamente fallida, de hecho, no sirve de nada, cuando sopla el viento, se pliega y se despliega a sí mismo. Y cuando sales marcha atrás, es difícil entender cómo conducir, la bicicleta intenta dar la vuelta y no simplemente retroceder.

Tenemos un problema con los reposapiés. El niño tiene todos los zapatos rotos hasta la punta, los frota en el suelo. Los reposapiés se doblan o doblan después de obstáculos, o el niño no se sube a ellos con las piernas. La segunda es la canasta, en la que está contraindicado ponerla más dura que la pelota, se empieza a caer, por lo que las bolsas quedan todas en las manos. Y en tercer lugar, este sistema de ensueño es terriblemente inconveniente, la bicicleta en sí misma va a donde quiere y no es posible llevarla con una mano, un modelo fallido y no conveniente. Llevarlo es un dolor. Pero por su belleza externa, puedes perdonar todas las deficiencias. Definitivamente solo un triciclo inteligente pero un modelo diferente. Dream es una completa desventaja)

muy ruidoso en una superficie irregular, las ruedas de plástico son muy ruidosas, todo el plástico no está muy bien hecho y atornillado, pero no hay más fallas grandes, todo se hace más o menos a conciencia.

repugnante. Incluso un pequeño guijarro que se mete debajo de la rueda no permite que la bicicleta avance, simplemente se levanta. No monta en la arena en absoluto. Cuando se mueve hacia atrás, la rueda delantera a menudo gira hacia los lados, la bicicleta se levanta. Asiento muy duro, ni siquiera el forro se salva, ya que es muy fino. Literalmente, el primer día de compra, la rueda delantera crujió, tuve que desmontarla y lubricarla. Al tercer día, el teléfono de juguete incluido se rompió sin razón aparente. No se reparó. Los pies del niño se deslizan constantemente del reposapiés, no hay restricciones.

Sin protector de lluvia, sin parachoques que se abre.